

## **Startschuss im Zweitligaderby**

09.01.2015 10:17 von Johannes Oswald

Gleich zu Beginn des Jahres erwartet die oberbayerische Volleyballgemeinde ein emotionaler Höhepunkt. Das Zweitligaderby zwischen dem ASV Dachau und dem TSV Grafing steht an. Ab 20:00 Uhr erwarten beide Teams einen heißen Tanz in der Dachauer Georg-Scherer-Halle. Im Hinspiel gab es einen hart umkämpften Fünf-Satz-Krimi zu sehen, mit dem bittereren Ende für die Bärenstädter (25:27, 21:25, 25:18, 25:18, 11:15). Seit Ende September ist einiges passiert, die Stadtwälder stehen auf einem soliden Mittelfeldplatz und die Grafinger kämpfen gegen den Abstieg. Doch egal wie die Ausgangslage ist, am Samstag um 20:00 Uhr geht es bei 0:0 los und alle Beteiligten werden sich in jeden Ballwechsel werfen und bis zum Ende fighten. "Ich freue mich auf Dachau, es wird sicher ein emotionales Spiel. Grafing ist heiß auf die Rückrunde, gemeinsam werden wir Alles geben.", meint Manager Johannes Oswald. Coach Adrian Zoppelt hat im Training ein wenig experimentiert und hofft auf die Einsatzmöglichkeiten der Angeschlagenen. Hinter den Einsätzen von Felix Langer, Florian Panev, Dominik Dreyer und Christoph Senckenberg stehen Fragezeichen. Auf alle Fans des Volleyballs wartet ein tolles Spiel. Die Teams freuen sich über jede Unterstützung.

